



広めよう加西産の特産品！ 「じば産物産展」

9月24日。加西市の特産品を集めた「じば産物産展」がアステリアかさいで開かれました。人気商品は午前中で完売となる盛況ぶりでした。



どでカボチャ（全国2位！）を 市役所ロビーに展示

直径平均約90cm、重さ171.3kg、周囲は約2m50cmの“どでカボチャ”（田谷町の岡本さん作）を、10月27日(金)まで、市役所1階ロビーに展示中です。



10

タウントピックス

KASAIデータバンク H18.9.30現在（前月比）

人口／50,266 (-9) 世帯数／16,767 (+18)

男／24,372 (+5) 女／25,894 (-14)



のじぎく兵庫国体 応援！大会旗・炬火 リレー

9月18日。「大会旗・炬火リレー」が、加西市を通過。市役所前で歓迎式典も行われ、中川市長から激励を受け、161名のランナーが、国体の成功を願って力走しました。



文化の秋！加養フェ スティバル開催！

9月22日。加西養護学校で開催されました。子ども達の楽しそうな様子が印象的でした。



「救急医療週間」に優良救急隊員を表彰

加西市医師会長表彰を織田智之、堀尾雅彦両隊員。加西市消防署長表彰を安田英揮、藤井靖典、西脇輝男隊員が受けました。

憩いのひとときを～木陰の読書サロン～

9月22日。北条鉄道田原駅で新しい試み～木陰の読書サロン～が始まりました。11月24日までの毎週金曜日、9:40～15:40まで開催中です。